

Construit au début des années 1960 par des scouts, pour des scouts, le chalet à été rénové une première fois entre 1983 et 1985. Une deuxième rénovation vient d'être achevée (août 2008) afin de toujours plus satisfaire ses hôtes.

En été, l'accès est facile en voiture.

En hiver, le chalet est facilement accessible en ski ou en raquettes depuis les installations du domaine skiable de Bruson.

Il comprend notamment:

- Deux dortoirs de 25 places au total (16 et 9 lits)
- Un grand réfectoire pouvant asseoir confortablement 30 personnes
- Une superbe cuisine équipée avec du matériel standard pour cuisson et en plus 5 réchauds et caquelons pour fondue (sans fourniture de l'alcool à brûler)
- Des sanitaires avec 3 douches individuelles type cabine et deux WC
- Un local utilitaire pouvant faire office de local à ski l'hiver
- Une grande terrasse et un barbecue

Consulter les différents sous-menus pour avoir plus d'informations et des photos.

